

Ensemble contre le cancer



Dimanche 14 septembre 2014, plusieurs professeures, élèves et étudiantes de BTS du Lycée Lapérouse ont participé, en présence de Madame Simutoga, Proviseure adjointe, à la **9^e édition de la Nouméenne**.

Cette épreuve, qui a rassemblé cette année 1 800 participantes, vise à mobiliser en faveur de la recherche contre le cancer du sein. Exclusivement réservée aux femmes, elle est organisée par l'ASPTT athlétisme au bénéfice de La Ligue contre le cancer.



Outre le classement individuel, le challenge par équipe permet de distinguer, chaque année, l'entreprise ou l'établissement public qui a su mobiliser le plus de femmes autour de cette cause.

Par ailleurs, un tirage au sort est organisé à la fin de la manifestation avec de nombreux lots à gagner. C'est ainsi qu'Alix Robertson, élève de Terminale du Lycée Lapérouse, a remporté un billet d'avion pour Auckland.



L'édition 2014 a rassemblé 1 800 participantes



Shannon, Léna et Laura, étudiantes en BTS Com



(2^e à gauche) Alix, gagnante de la tombola